

きらきらだより



「Challenge (チャレンジ) !」 「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル)!」

樫邑小学校 検索 ←

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/

真庭市立樫邑小学校 第4号 令和6年4月24日 校長 山本 信子 発行

地域の方に支えられて ~いつもありがとうございます~

新年度がスタートして、もうすぐ3週間が経ちます。桜の木もすっかり葉桜となりました。全校児童9人でスタートした 令和6年度。授業中は、勉強を頑張り、休み時間には、思いっきり遊んでいます。全校遊びの時間も4年生と5年生が委 員会で計画してくれて、「転がしドッジ」「ドッジビー」等、大人も子どもも一緒になって楽しく遊んでいます。

地域の方も学校に立ち寄ってくださり、「みんな元気で来とる?」「先生方も大きな異動はなかったんじゃなあ。」等、 学校の様子を気にかけて声をかけてくださり、本当に嬉しいです。ありがとうございます。これからも気軽に学校にお立 ち寄りください。今年度は150周年を迎える樫邑小学校。学校に関心をもっていただけるよう、尽力します。



永田様よりお花



昨年度のワークシ ョップの様子が掲 載された冊子





大影様より不思議なうちわ

※ 大谷翔平選手からいただいたグローブと共に、玄関に展示していますので、お立ち寄りの際には、ぜひご覧ください。 見るだけでなく、手に取ったり使用したりしてくださって構いません。





岡山県学力·学習状況調査

今年度は6年生が在籍していないので、全国調査には参加してい ませんが、県の調査に、4月18日(木)、樫邑小学校の3・4・5年生5名 がチャレンジしました。それぞれ40分間の国語と算数に集中して臨み ました。この調査は、これまでに学習した内容がどのくらい身について いるかを確かめることができる調査です。そして、今後、学校における 指導の充実や状況の改善等に役立てるために行います。調査を通し て子どもたちが発するメッセージを我々教職員は真摯に受け止め、子 どもたちのよりよい成長のために、力を合わせていきます。

お詫びと訂正

樫邑きらきらだより第1号2号の中にお名前の漢字の間違いがありました。三椏植樹のために穴を掘って くださったのは、新見さんです。申し訳ありません。お詫びして訂正(新美さん→新見さん)いたします。









令和6年度 樫邑きらきら学習がスタートしました



生活科・総合的な学習の樫邑に関する学習の一部を「樫邑きらきら学習」と名付け、昨年度より学習しています。I・2年生は『樫邑きらきらたんけんたい』として、3・4・5年生は『樫邑きらきらデザイナー』として分かれて活動することが多いですが、I回目と2回目は全校で一緒に行いました。I回目は、樫邑きらきら学習のねらいや学習の流れを確認した後、昨年度のきらきらカレンダーのふり返りを行いました。2回目は、『樫邑きらきら学習出陣式』。特別非常勤講師の鳥越厳之先生を隊長に迎え、全員で学校周辺の探検に出かけました。五感をしっかり働かせ、春の宝物をたくさん見つけた子どもたちです。この日は、お天気も良く、春の日差しを浴びながら、大人も子どももわくわく楽しい探検の時間を過ごしました。











第1回 学校運営協議会 開催

4月19日(金)の午後、令和6年度第1回学校運営協議会を行いました。今年度は10名の委員で構成します。後日発行予定の「コミュニティ・スクールつうしん」に自己紹介や出された意見を掲載しますので、ご覧ください。

今年度もどうぞよろしくお願いします。

第1回 なかよし会議 開催

4月18日(木)の5校時に第1回なかよし会議を開きました。みんなでみんなの樫邑小学校をよりよくしていこう、楽しい学校にしていこうと、全校児童が参加して話し合う会です。今回は、1年生を迎える会のプログラムやゲームについて、話し合いました。4年生と5年生が、司会や書記を手分けして行いながら、意見を言ったりまとめたりしました。ここで話し合ったことをもとに本番に向けて準備を進めています。明日4月25日(木)が本番。楽しみです。



令和6年度 第1回 KASHIMURA共学講座 ~共に学ぶって楽しい!~ 令和6年5月15日(水)13:55~14:40 「つくってあそぼう!(仮題)」

※スペシャル講師をお迎えします。お楽しみに! ※受講料は無料です。

※児童と同じ立場で学ぶことを楽しんでいただけると嬉しいです。

※席の準備の都合上、参加してくださる方は、前日16時までに樫邑小学校(0867-42-0482)までお申し込みください。